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漁農工商、旅遊及文娛康體委員會  

推動大埔區本土經濟發展工作小組  

        2 0 1 4 年第二次會議紀要          

 

 

日期︰ 2 0 1 4 年 8 月 2 8 日 (星期四 )  

時間︰下午 4 時正  

地點︰大埔區議會會議室  

 

 

出席者︰  

 

 陳志超先生 , M H  主席  

 陳笑權先生 , M H  成員  

 張國慧先生  成員  

 林泉先生  成員  

 李國英先生 , B B S , M H , J P  成員  

 王秋北先生  成員  

 黃碧嬌女士 , M H , J P  成員  

 黃容根先生 , S BS , J P  成員  

 邱榮光博士 , J P  成員  

 周科舉先生  成員  

 巫家雄先生  成員  

 黎懿群小姐  秘書  

 

 

列席者︰  

 

 柯小珊女士  食物環境 生署高級衛生督察 (環境衞生 ) 2  

 王佩玲女士  副康樂事務經理 (大埔 ) 1  

 

 

請假者︰  

 

 文春輝先生 , B B S , M H  成員  

 譚榮勳先生  成員  

 余智榮先生  成員  
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缺席者︰  

 

 區鎮樺先生  成員  

 何大偉先生 , M H  成員  

 吳啟東先生  大埔民政事務處聯絡主任 ( 3 )  

 

 

開會詞  

 

 主席歡迎各成員出席推動大埔區本土經濟發展工作小組 20 1 4 年度第二

次會議，並宣布以下事項：  

 

( i )  食 物環境衛 生署衛生 總督察 (大埔 ) 1 黃 貴平先生 因事未能 出席是 次

會議，由高級衛生督察 (環境衞生 ) 2 柯小珊女士代替出席。  

( i i )  成 員 文 春 輝 先 生 、 譚 榮 勳 先 生 及 余 智 榮 先 生 因 事 未 能 出 席 是 次 會

議。他們已向秘書處提交缺席通知。  

( i i i )  工作小組已於 2 0 1 2 年第一次會議通過同意本任期內不採用《大埔區

議會常規》第 5 1 ( 1 )條有關議員缺席會議的安排。即工作小組接納成

員以個人理由呈交的書面缺席申請。因此，上述成員的請假申請獲

得批准。  

 

 

I .  通過推動大埔區本土經濟發展工作小組 2 0 1 4 年第一次會議紀要  

(大埔區議會文件 WG P E  3 / 2 0 1 4 號 )  

 

2 .  秘書處沒有收到任何修訂建議，會內亦未有成員提出修訂， 上次會議

的會議紀要獲通過作實。  

 

 

I I .  討論 2 0 1 4 / 2 0 1 5 財政年度活動計劃－與新界漁民聯誼會有限公司合辦“大

埔吐露港休閒垂釣比賽嘉年華”  

(大埔區議會文件 WG P E  4 / 2 0 1 4 號 )  

 

3 .  主席表示，一如往年，工作小組本年邀請新界漁民聯誼會有限公司與

本工作小組於 2 0 1 4 年 11 月 9 日假大埔海濱公園水陸墟合辦“大埔吐露港

休閒垂釣比賽嘉年華”。活動詳情及財政預算可參閱上述文件。他請秘書

介紹新界漁民聯誼會有限公司於會議前一天就撥款申請提出的數項修訂。  
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4 .  秘書介紹，新界漁民聯誼會有限公司提出將“大埔吐露港休閒垂釣比

賽嘉年華”的參賽人數由 2 5 0 人調整為 2 0 0 人。此外，亦增加大埔各區議

員辦事處及大埔民政事務處諮詢服務中心為門票的派發地點，以容許更多

市民獲發門票，從而提升活動的出席率。  

 

5 .  各成員對上述修訂沒有異議。  

 

6 .  主席表示，海事處提醒申請團體必須聘用合符法例要求的船隻接載參

賽者出海，例如小輪及 出租遊艇等。他請團體推行活動時必須符合此法律

要求。  

 

7 .  作為活動的主要負責人，黃容根先生首先申報利益。他亦感謝區議會

及工作小組支持新界漁民聯誼會有限公司 於本年再次舉行休閒垂釣活動。

他指出，去年垂釣比賽當日天氣欠佳，風勢強勁，影響活動的進行，故本

年提早於十一月舉行活動。他表示，該團體將按海事處的建議安排參賽船

隻，以符合法例要求。惟他有感海事處及漁農自然護理署均 未有明確政策

予業界推動休閒漁業。  

 

8 .  有成員指，去年垂釣活動於大埔區內、區外，甚至香港以外地方均甚

受歡迎，對宣傳本港的旅遊業起正面作用。他亦指出，去年活動日天氣寒

冷有雨，本年提早舉行是非常好的安排。此外，他指活動報名情況踴躍，

希望在各方面條件都許可的情況下，提高報名人數的限額。  

 

9 .  有成員建議安排放網、上網或釣魚技巧等表演，以展示及保育傳統漁

民文化。  

 

1 0 .  黃容根先生回應，新界漁民聯誼會有限公司已收到本港及內地有志參

賽者的查詢。本年因預算的限制，團體已需向外間尋找贊助以舉行活動，

故暫未能增加參加人數的限額。該團體亦會考慮成員的意見，於活動當日

安排放網、上網或釣魚技巧等表演。  

 

11 .  為吸引更多區外人士參與此活動，主席建議增加宣傳渠道，例如旅發

局網頁、大埔區議會網頁、大埔區議會旅遊資訊手機程式“樂大埔”、“樂

大埔” F a c e b o o k  F a n s  P a g e 及大埔資訊屏幕等。  

 

1 2 .  各成員對以上建議沒有異議。  
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1 3 .  主席請秘書按工作小組的討論請團體調整財政預算，並向漁農工商、

旅遊及文娛康體委員會提交撥款申請，以於 2 0 1 4 年 9 月 1 2 日舉行的會議

內討論。同時，他邀請各位成員出席此活動，以示支持。  

 

 

I I I .  其他事項  

 

1 4 .  有成員建議工作小組於明年與地區團體合辦天后宮活動。  

 

1 5 .  另外，有成員建議工作小組亦可與地區團體合辦大王爺誕活動。  

 

1 6 .  主席總結，以上建議均獲得成員支持，值得考慮。  

 

 

I V.  下次會議日期  

 

1 7 .  會議於下午 4 時 2 0 分結束。下次會議詳情容後通告。  

 

 

 

 

 

大埔區議會秘書處  

2 0 1 4 年 9 月  


